
qqqqq Interrogazione n. 173
presentata in data 7 ottobre 2010
a iniziativa del Consigliere Latini
“ Jesi: nuova sede del Commissariato di Polizia”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere regionale Dino Latini,
Premesso:
che da giorni la stampa locale riporta la notizia che l’attuale sede del Commissariato di

Polizia di Jesi non è agibile ovvero fuori norma rispetto ai requisiti previsti dalla legge 626/
1994;

che, allo stato attuale, per motivi di natura burocratica ed urbanistica, il progetto della
costruzione del nuovo Commissariato si è arenato;

Considerato che un Commissariato di Polizia dovrebbe essere in primis un luogo sicuro
e decoroso sia per chi vi lavora, sia per i cittadini utenti che lo frequentano;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere quali iniziative intende adottare per garantire
ai cittadini del Comune di Jesi ed al corpo di Polizia locale la costruzione del nuovo
commissariato di Polizia.


